



INTEMPERIES – MESSAGE DU PRESIDENT (7 août)

Chères habitantes et chers habitants du Haut val de Bagnes,

Lundi soir, sur demande d'un Conseiller général de Lourtier, le bureau du Conseil général, les Présidents des commissions du Législatif, quelques conseillers généraux ainsi qu'une délégation du Conseil municipal et de l'administration se sont réunis pour faire le point sur la gestion de l'événement du Fregnoley.

Un état de situation sur le terrain a tout d'abord été présenté (travaux en cours, dangers naturels sur le cône, dispositifs en place,...). En deuxième partie de discussion, les incidences que la situation provoque sur l'ensemble des prestations communales ont été exposées. Ont notamment été listées toutes les mesures et solutions provisoires qui sont mises en place pour les populations impactées.

Cette même présentation – actualisée – sera également faite à la population de Lourtier qui est invitée à une nouvelle séance d'information et d'échange **le lundi 19 août prochain à 19h30**. Dans l'intervalle, il va de soi que nos services continuent de répondre à toutes les interrogations ou suggestions.

Le Conseil municipal est conscient des difficultés engendrées par cet état de fait que subit le Haut val de Bagnes depuis plus d'un mois. Il a chargé, dès le 3 juillet, les services communaux et l'EMCR de faire leur maximum pour les citoyens et acteurs économiques du Haut val de Bagnes. Les efforts déployés sont considérables, dans tous les services, pour apporter des solutions là où cela est possible.

Pour rappel, tout citoyen ayant des suggestions ou demandes peut s'adresser en tout temps à EMCR@valdebagnes.ch ou par téléphone au numéro principal de la Commune durant les heures d'ouverture (027 777 11 00), voire par la fréquentation du guichet de Lourtier, salle polyvalente, les mardi, jeudi et samedi entre 8h et 11h.

Ce qui arrive est tout à fait exceptionnel, inédit et démesuré. Pour rétablir le cours des choses, il faudra du temps. Chacun doit en être conscient.

Face à ce constat, les Autorités de Val de Bagnes, tout comme la population, n'ont pas d'autre choix aujourd'hui que de s'adapter et de patienter jusqu'à la réouverture de la route Champsec – Lourtier prévue à la fin du mois. Nous demandons une nouvelle fois à la population, même si ce n'est pas facile, de faire preuve de calme, de confiance et de patience.

Enfin, sachez que la Commune est en contact permanent avec le Canton et soutient l'étude d'une variante pérenne sur la rive gauche de la Dranse, consciente des incertitudes liées au

danger de la montagne et décidée à définir, d'entente avec les services de l'Etat, le tracé le plus sécurisé possible pour la population et les hôtes de Lourtier et du Haut val de Bagnes.

Les Autorités vous invitent donc à réserver la date du 19 août à 19h30 pour une rencontre avec la population prévue à la salle polyvalente.

Merci de votre confiance et de votre courage.

Le Châble, 7 août 2024



Au nom de la municipalité
Christophe Maret, Président

Conseil municipal

Adresse postale : CP 1, 1934 Le Châble VS
Situation : Clouchèvre 44, 1934 Le Châble VS
+41 27 777 11 00, etat-major@valdebagnes.ch, www.valdebagnes.ch

